



REDES DE PODER



Se puede ir a la congeladora

A pesar de ser un tema del mayor **interés** y con amplio **respaldo social**, la iniciativa para reducir la **jornada laboral** en México de **40 a 48 horas** corre un **riesgo** serio de ir a dormir el sueño **legislativo**. Y es que el día de ayer, este dictamen

regresó a la **Comisión de Puntos Constitucionales** en **San Lázaro**, según el argumento de los legisladores para integrar las **conclusiones** que se dieron en los foros de **parlamento abierto** sobre el tema. Sin embargo, muchos perciben en este **movimiento** un pretexto para **retrasar**, o incluso **frenar** indefini-

damente, la **aprobación** de estas modificaciones. Con el periodo ordinario a punto de concluir y con una **legislatura** que va a cerrar en medio de un **proceso electoral**, no parece que vaya a ser un **tema prioritario** para los legisladores.

No me ayudes, Marko

Si hace unos días fue **Xóchitl Gálvez** ahora fue el mismo presidente nacional del **PAN**, **Marko Cortés**, quien pareció olvidar por unos instantes la política de **alianzas** del partido, pues durante una intervención en la **Feria Internacional del Libro**, el dirigente atizó a **Jorge**

Álvarez Máynez, coordinador de la precampaña de **Samuel García**, por su pasado **priista**. Pareciera entonces que para **Marko** el ser, o haber sido del **tricolor** es algo **cuestionable**, esto a pesar de que son sus principales **aliados electorales**. Eso sí, los asistentes no lo pasaron por alto y no faltaron las **burlas** y los **reclamos** al panista. Si hasta pareciera que hay quienes **buscan**, desde adentro, **pegarle** a la **coalición**.

Ignorar denuncias en Cuajimalpa

Jardín Santa Fe se ha convertido en un **dolor de cabeza** para

vecinos de **Cuajimalpa**. Las autoridades **locales**, nos dicen, han hecho caso omiso a las **múltiples denuncias** por los altos niveles de **ruido** registrados entre jueves y sábado, generados por la **operación** de este espacio para **fiestas** que opera fuera de **horarios** y **fuera de la ley**. Además, por supuesto, sin ningún **respeto** a los vecinos de **Santa Fe**. La alcaldía de **Cuajimalpa** de plano no atiende las **peticiones** a este respecto. ¿Tendrá algo que ver el hecho de que **Jardín Santa Fe** forme parte de las empresas de **Grupo CAABSA**?